

## Tarawih Usai, Personil Koramil Mlati Pimpinan Semprot Disinfektan di Rumah Warga dan Tempat Ibadah

Update - [JURNALNASIONAL.CO.ID](http://JURNALNASIONAL.CO.ID)

Apr 19, 2021 - 12:33



SLEMAN - Jajaran Koramil 12/Mlati, terus berikhtiar melakukan pencegahan penyebaran penularan covid-19, di wilayahnya. Karena itu, usai kegiatan sholat tarawih pada Minggu (18/4/2021) malam, anggota Koramil Mlati bersama tim gugus tugas percepatan penanganan covid dari Kalurahan Tirtoadi, melakukan penyemprotan disinfektan ke tempat-tempat umum dan rumah warga.

Kegiatan penyemprotan ini melibatkan sejumlah relawan dari warga Dusun Rajek Kidul, Rt.02/3, Kalurahan Tirtoadi, Kapanewon Mlati, Kabupaten Sleman, Provinsi DI. Yogyakarta.

Mewakili Danramil 12/Mlati, Babinsa Serka Zaenal Arifin mengatakan, penyemprotan disinfektan yang pihaknya lakukan merupakan upaya ikhtiar dalam mencegah Penularan covid-19 di wilayah Mlati. Khususnya di Kalurahan Tirtoadi.

"Kami bersama tim gugus tugas dan relawan, tidak merasa lelah berbuat untuk mencegah Penularan covid ini, supaya segera berakhir dan ekonomi bisa kembali normal," ujar Serka Zaenal Arifin, Minggu malam.

Pada kegiatan penyemprotan ini, pihaknya menyadari beberapa tempat. Ada yang ke rumah-rumah warga dan tempat umum. Mereka menggunakan berbagai alat semprot seperti tengki gendong sprayer 6 buah. Sambil berjalan kaki menyusuri rumah warga dan tempat-tempat ibadah.

"Penyemprotan ini sengaja dilakukan pada malam hari usai sholat tarawih biar semua bisa fokus beribadah, khususnya umat muslim yang sedang berpuasa," katanya.

Bicara soal covid-19, pihaknya dari Koramil 12/Mlati bersama tim gugus tugas terus menghimbau seluruh warga masyarakat khususnya warga Dusun Rajek Kidul, untuk mewaspada penularan covid-19. Dengan tetap disiplin protokol kesehatan

"Seperti kita himbau, selalu menjaga kebersihan rumah, wajib menggunakan masker apabila ke luar rumah, rajin mencuci tangan, serta menjaga jarak ketika berada di luar rumah," tandasnya. (Muhis)